



Síguenos. Sintoniza ABC Punto Radio Henares en el 100.9 y 98.4 FM. Síguenos en www.dguada.es



Falcao de mi vida

El descenso del Villarreal B insufla aire a un Guadalajara que sufre en cada partido

DANY SÁNCHEZ | Guadalajara
deportes@puntoradiohenares.com
Twitter: @danyсан_sports



Realmente da la sensación que al CD Guadalajara se le está haciendo eterna la temporada y muchos firmarían terminar cuanto antes la pesadilla en la que se esté convirtiendo el tramo final de temporada. Cada partido que se disputa es como una especie de penitencia para el equipo de Carlos Terrazas.

Esta semana se empataba primero en Murcia (2-2), tirando por la borda tres puntos en el tiempo de descuento, para después caer derrotado entre semana en el Escartín ante un Celta que se mostró contundente en ataque para matar el partido a su antojo ante la desesperación de un Guadalajara que es un querer y no poder en cada partido (0-3).

De ambos partidos podemos sacar conclusiones y no todas son negativas. Contra el Murcia destacar el pundonor y la entrega que demostró el equipo para creer en la victoria. Contra el Celta de Vigo, el equipo se mostró muy sólido hasta que el primer gol desinfló las buenas intenciones moradas de intentar agradar a una afición que se volcó con el equipo entre semana para pintar las gradas de un Escartín que terminó entre tinieblas por una avería en las torres de luz que obligó a suspender el partido a falta de diez minutos para la conclusión. Un partido que comenzaba a las nueve de la noche y terminaba a las once y diez del día siguiente en lo que ha podido ser el partido más largo de la historia



GUADALAJARA. Los alcarreños están a seis puntos del descenso

EL ANÁLISIS DEL RIVAL

Un Elche venido a menos

Este Elche no es el que era. El colectivo blanquiverde paladeó el sabor de la Primera División durante el curso pasado, cuando accedió al 'play off' de ascenso. Los nazaríes del Granada pusieron la zancadilla en la hazaña del Elche, que encara una temporada con luces y sombras. A diez puntos del sexto con nueve por jugar, los alicantinos han dado un paso atrás esta campaña, en el que la categoría de oro solo se divide con prismáticos. El Elche logró encadenar 12 jornadas consecutivas sin perder, un tramo en el que tan solo cedieron cinco empates. Entonces, los del ex atlético César Ferrando se codearon con la élite de la Segunda División, acomodo que se ha deteriorado en el 2012. Con el nuevo año, el Elche ha caído en 14 de 19 partidos, un bagaje que no le ha condenado al descenso gracias al colchón de puntos logrado en la primera vuelta.

del Guadalajara. Por cierto, un apagón que no merece la mofa que se ha querido hacer de un club modesto como es el CD Guadalajara y que tan solo puede agradecer el uso que le dejan hacer de una instalación municipal. Ni siquiera el Ayuntamiento podría imaginar que podría suceder algo parecido, pero esto es como todo, esperemos que sirva para que a quién corresponda se ponga las pilas e intente hacer un esfuerzo para dejar 100% operativas unas instalaciones que son y ojalá sigan siendo el principal escaparate de la ciudad de cara al exterior.

Apagones aparte, andamos por la categoría como el mal ciclista que ha conseguido demarrar y que no para de mirar atrás esperando el momento en que le neutralicen. Es lo que habría sucedido esta semana si no es por un gol salvador de Falcao...sí, el jugador colombiano del Atlético de Madrid que conectaba un perfecto testarazo en el Madrigal para mandar al Villarreal a segunda división y con él arrastrar al filial amarillo convirtiéndolo en el primer descendido de segunda división.

De toda esta película me quedo con las declaraciones del central Gaffoor en los micrófonos de Punto Radio Henares tras el partido contra el Celta: "Hay que sacar dos cojones para sacar esto porque si no se nos va a ir de las manos y hay que espabilar ya porque no podemos seguir así... en vez de hablar tenemos que actuar, esperemos que sea en Elche". Esa es la línea a seguir en los cuatro partidos que le quedan.

+ DEPORTE

Balonmano. Guadalajara acoge el "histórico" preolímpico femenino

■ El Torneo Preolímpico de Balonmano Femenino, en el que España se juega una de las dos plazas que dan derecho a participar en los Juegos Olímpicos de Londres, se disputará del 25 al 27 de mayo en Guadalajara. El alcalde, Antonio Román, subrayó durante la presentación que para la ciudad es "algo histórico".



Derrota con honor y a por el Huesca

■ El Quabit BM Guadalajara no logró vencer en Valladolid, pero cayó con dignidad ante el Cuatro Rayas (27-24). Los alcarreños intentarán dar un paso más hacia la permanencia este domingo ante el Huesca en el David Santamaría (19,00 h).

Balonmano. Homenaje con sabor a la cantera

■ El Quabit BM Guadalajara despide la temporada en casa premiando la fidelidad de su afición. El club ofrecerá un aperitivo una hora antes del encuentro ante el Huesca en los aledaños al David Santamaría. También se instalarán castillos hinchables para los 'peques', que continuarán disfrutando en una entrega de premios a los jugadores de las categorías inferiores.

Fútbol Sala. Las chicas del Alovera logran la hazaña del ascenso

■ El equipo femenino de fútbol sala de Alovera jugará la próxima temporada en Segunda División nacional tras imponerse al Urda. El colectivo alcarreño ganó en Alovera por 4-1 y el pasado fin de semana en Urda por 3-7. Con esta victoria, el equipo de Víctor Fernández y Alejandro Rebollo logra un éxito sin parangón en el deporte aloverano.